

Domingo 15 de abril de 2007

Velásquez insiste en reelección de Cabanillas

## **Apra aclara que le corresponde seguir dirigiendo el Congreso, aunque saluda candidatura de Bedoya**

**Chiclayo, abr. 15 (ANDINA).**- El congresista aprista Javier Velásquez Quesquén saludó la anunciada candidatura de Javier Bedoya de Vivanco a la presidencia del Congreso, pero subrayó que al Apra le corresponde seguir dirigiendo ese poder del Estado.



Señaló que es derecho de la oposición presentar sus candidatos para dirigir el Congreso, pero consideró que el Legislativo necesita una persona que, sin perder la independencia de poderes, acompañe y respalte la acción del gobierno

Esa persona -dijo, a título personal- es la actual titular del Congreso, Mercedes Cabanillas.

El legislador aprista añadió que si Cabanillas decide no postular, tal como ya lo ha adelantado, ella tendrá que acatar la decisión del partido si se considera necesario que vuelva a presentar su candidatura.

No obstante, aclaró que ni gobierno ni su partido temen un Congreso dirigido por la oposición, pero consideran que es necesario en el segundo año de mandato seguir manteniendo a una persona que "sintonice" con el Ejecutivo. Asimismo, refirió que si se presentan dos candidaturas al Congreso, no necesariamente tendrían que ir con fórmulas multipartidarias, como ha sucedido en este año.

Un sector de Unidad Nacional ha anunciado la candidatura del legislador Javier Bedoya de Vivanco a la Presidencia del Congreso.

Asimismo, el Partido Nacionalista ha anunciado que no apoyará al candidato que presente el Apra al máximo cargo del Legislativo y que dialogarán con el resto de partidos para definir a quién apoyan.